



Lettre d'information aux adhérents de la BFG N°13 Octobre 2024

## « De la boule au but »

Chers sociétaires

Vite, vite des informations de dernière minute

### 1) Balayer, nettoyer, astiquer, boulodrome toujours pimpant.....

Hier matin le boulodrome couvert était en pleine effervescence et ce n'est pas moins de 15 bénévoles qui se sont mobilisés pour remettre tout en place barrières, arrêts de boules, tables et chaises. Tout est prêt pour cet après-midi pour la rencontre en « Elite 1 Gap / CRO Lyon » et pour nous tous dès lundi après-midi.



*Merci et bravo à tous pour cet excellent coup de main.*

## 2) Equipe Elite de Gap.

Notre équipe élite reçoit le CRO Lyon cet après-midi à 14h00 venez nombreux encourager nos joueurs. Trompettes, Vuvuzuélas, tambours tout est permis.....

Voici l'article du Dauphiné Libéré de ce matin.

Le Dauphiné Libéré  
Samedi 12 octobre 2024

Sports Alpes du Sud | 33

Sport-boules - Élite 1

# Gap doit éviter le piège de la C.R.O.

Les Gapençais ont fait le job qu'on attendait d'eux à Toulouse (victoire 23-24) pour leur entrée en lice en Élite 1. Reste à savoir, ce samedi après-midi (14h), si manger du Lyon est compatible avec leur faim ou pas.

Ce premier petit choc au boulodrome Robert Millon peut faire saliver. Car s'affrontent deux équipes qui ont eu deux démarrages différents sur ce début de saison d'Élite 1. L'une, Gap, n'est pas mécontente d'avoir validé son galop d'essai à Toulouse, même par la plus petite des marges (24-23).

L'autre, Lyon, attaque aujourd'hui son plat, et comme on dit entre Rhône et Saône, si au boulot on fait comme on peut, à table on se force.

### Un match au cou-deau l'an dernier

Côté lyonnais, l'appétit peut vite venir, mais l'écurie historique du sport boules garde en tête sa dernière sortie haut-alpine.

L'an passé, c'est au dernier traditionnel que les Rhodaniens avaient porté l'estoca-



Gap espère que Nicolas Abelfo restera sur sa lancée, après sa belle performance face à Lyon. Photo le DL/Stéphane Hellot

de grâce à l'application de la triplette Graïl-Alcaraz-Edwin, du double Lardet-Montels et d'un gros combiné d'Eddy Chemarin. En course les Haut-Alpins avaient fait jeu égal, et aimeraient applaudir à nouveau un Peyron-Gérard à 41 touches en progressif mais cuit dur à la fin, ou un beau tir en relais

Charpin-Abelfo au-delà des 50. Les deux joueurs ont montré à Toulouse qu'ils en avaient dans le tablier.

### Gap peut prendre la première place du championnat

David Escallier a peut-être prévu de dire dans sa cause-

rie que sans complexe, et sur sa lancée, Gap peut bousculer l'ogre lyonnais. Car même un nul permettrait aux Haut-Alpins de se placer seul en tête d'Élite 1, puisque le match est avancé. Pendant une semaine, voir Gap s'afficher tout en haut rappellerait d'excellents souvenirs au délégué Jean-Jacques Bruyant.

### ÉLITE 1

Gap - CRO Lyon..... 14h

	Pts	J	G	N	P	Bo	p.	c.
1 Balaruc.....	3	1	1	0	0	0	36	10
2 FONTAINE.....	3	1	1	0	0	0	30	21
3 GAP.....	3	1	1	0	0	0	24	23
4 Toulouse.....	1	1	0	0	1	1	23	24
5 CRO Lyon.....	0	0	0	0	0	0	0	0
6 St Vulbas.....	0	0	0	0	0	0	0	0
7 MONTELMAR.....	0	1	0	0	1	0	21	30
8 MOTTE-SERVOLEX.....	0	1	0	0	1	0	10	36

Lors d'une certaine saison 1998-1999, Gap avait fait un 4 sur 4 dans un début de championnat canon, en battant Lyon Cro d'entrée... Et Toulouse à la 4e journée. Pierrot Defarges, Jean-Louis Reboul, David Escallier, Fabien Amar et les Bruyant père et fils avaient savouré leur coup devant le meilleur club français de l'époque.

Aujourd'hui le sport boules se cherche un avenir, sans pour autant oublier son glorieux passé. Des élections sont dans l'air pour une nouvelle olympiade. Avant cela, il y a un match à gagner et Gap s'offrirait le plus beau des départs avec le plein de points en deux journées. C'est sans compter sur le mordant des gones qui ne se laisseront certainement pas piétiner sans rugir.

● Stéphane Hellot

Ensemble pour gagner



A tout à l'heure au boulodrome ....